

Estimadas familias,

Como es habitual en nuestro colegio (un centro bilingüe reconocido por la CAM), el día 31 de octubre celebraremos la festividad de Halloween, que forma parte de las actividades recogidas en la PGA del curso actual.

El equipo directivo ha organizado las actividades relativas a este día teniendo en cuenta la variedad de edades que recoge el centro, y por tanto os remite las siguientes directrices, con el fin de que todos podamos disfrutar de un día especial.

INFANTIL y 1º y 2º de PRIMARIA: pueden venir disfrazados desde por la mañana, priorizando que sean disfraces cómodos que faciliten su autonomía a la hora de ir al baño, jugar en el patio, etc. Por ello, os pedimos que no traigan un traje tipo mono de cuerpo entero, ni elementos que se puedan extraviar o causar daño, ni tampoco máscaras.

3º a 6º de PRIMARIA: igualmente pueden venir con sus disfraces puestos desde por la mañana, siempre teniendo en cuenta que conviven con pequeños. Por ello, os pedimos, igual que a los demás compañeros, que no traigan elementos que puedan causar daño ni máscaras que asusten a los peques .

1º y 2º ESO: pueden disfrazarse en horario de tarde. Aquellos que coman en el colegio se cambiarán antes de entrar al comedor. En cuanto al código vamos a seguir las mismas directrices que el resto de compañeros más peques: que no traigan máscaras ni elementos que se puedan extraviar o causar daño.

Durante la jornada de mañana tendremos diversas actividades que ha preparado el departamento de inglés, y por la tarde llevaremos a cabo otro tipo de actividades terroríficamente divertidas e inter-niveles.

Deseando que pasemos una jornada especial, os saludamos atentamente

Equipo Directivo

Fuenlabrada 23 de octubre de 2024